

Umsetzung der Beschlüsse der Synodalversammlung auch im Bistum Augsburg

Wir, die Vertreter*innen der katholischen Jugend im BDKJ Augsburg begrüßen die Beschlüsse des Synodalen Weges.¹ Diese sind erste Schritte zu einer menschenfreundlicheren Kirche, deren Strukturen noch immer diskriminieren, Leid verursachen und Machtmissbrauch begünstigen.

Wir fordern den Augsburger Bischof Bertram Meier sowie die gesamte Augsburger Bistumsleitung dazu auf, nun entschlossen und zeitnah die notwendigen Schritte einzuleiten und erklären uns bereit, die Umsetzung der getroffenen Beschlüsse im Bistum Augsburg tatkräftig zu unterstützen und mitzutragen.

Das betrifft beispielsweise insbesondere:

- Segensfeiern für alle Paare, die sich lieben
- Sakramentale Dienste wie Taufen und Eheassistenz auch durch Nicht-Kleriker*innen
- Predigt durch Nicht-Geweihte auch in Eucharistiefiern.

Der Vorstand wird beauftragt, diese Themen regelmäßig und mit Nachdruck gegenüber der Bistumsleitung einzubringen.

¹ <https://www.synodalerweg.de/beschluesse>, zuletzt aufgerufen: 15.03.2023.